

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan ridho Nya, saya bias menyelesaikan tugas akhir ini. Tak lupa juga shalawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW yang tentunya telah membawa kita semua dari zaman jahiliyah menuju zaman yang penuh dengan ilmu pengetahuan seperti sekarang ini.

Laporan ini merupakan karya tugas akhir penulis yang ditujukan untuk memperoleh syarat kelulusan dan memperoleh gelar sarjana (S1) dengan judul laporan “*Perancangan Interior Gedung Pertunjukkan Seni Bandung*” dimana perancangan ini membahas Gedung Pertunjukkan Seni Bandung yang diperuntukkan untuk menyediakan fasilitas ruang pertunjukkan bagi seniman kota Bandung, serta memberikan ruang bagi masyarakat Bandung untuk menikmati pertunjukkan tersebut.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang sudah membantu dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, baik secara langsung, maupun tidak langsung berupa dukungan moril dan materil, yaitu kepada;

1. Terimakasih kepada Bapak, Ibu dan adik-adik tercinta yang selalu memberikan dukungannya dari awal kuliah hingga terselesaikannya tugas akhir ini.
2. Kepada dosen yang sudah membimbing serta membantu terselesaikannya tugas akhir ini, terimakasih kepada Ibu Rizka Rachmawati selaku pembimbing 1, Ibu Ratri Wulandari, selaku pembimbing 2, Ibu Santi Salayanti, dan Ibu Dea Aulia, selaku penguji tugas akhir, dan juga terimakasih untuk Pak Tri Haryotedjo selaku dosen wali.
3. Terakhir terimakasih kepada teman-teman seperjuangan yang tanpa mengurangi rasa hormat tidak dapat saya sebutkan namanya satu persatu, yang selalu saling memberi dukungan serta bantuan selama menyelesaikan tugas akhir ini.

Semoga laporan ini dapat bermanfaat dan berguna terutama dibidang Desain Interior, Mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam Karya Tugas Akhir ini, sesungguhnya kesempurnaan hanya milik Allah SWT. Alaa kulli haal. Jazakamullah khairan Katsiran.

Bandung, 24 Agustus 2017

Nuryani Listyapratiwi